



La RAE concluirá en Salamanca un Glosario de términos gramaticales dirigido a maestros

V. San José- Salamanca

Durante los próximos días, representantes de las distintas academias de la Lengua Española por el mundo darán en Salamanca el empujón definitivo al último trabajo de la Real Academia Española (RAE): el Glosario de términos gramaticales.

La publicación, que se dirige especialmente a la enseñanza del español por parte de los profesores especialmente, pero también a los alumnos universitarios de

Filología, contará con medio millar de referencias terminológicas, y, en un principio, se lanzarán en formato digital pero después también en papel.

Así lo avanzaba ayer el director de la RAE, Darío Villanueva, tras presentar en compañía del rector de la Universidad de Salamanca (Usal), Ricardo Rivero, la tercera Reunión de la Comisión Intercadémica del Glosario de términos gramaticales, que tendrá lugar en el Estudio salmantino hasta el próximo sábado.

En el Glosario se encontrarán aspectos de la investigación lingüística de la lengua y de la didáctica, que tendrán que convivir, pese a que lo primero busca la sofisticación y lo segundo la sencillez y rapidez en el aprendizaje, indicó el director.

Villanueva destacaba que este manual de enseñanza gramatical será «especialmente útil» en China, donde se enseñará español como segunda lengua a los estudiantes chinos de Educación Secundaria y Bachillerato.



Darío Villanueva, de la RAE, y el rector de la Usal, Ricardo Rivero